

La méthode médicale selon Sydenham

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb036_f0345

SourceBoîte_036-20-chem | Théories médicales.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Références bibliographiquesBoissier de Sauvages, Nosologie méthodique ou distribution des maladies en classes, en genres et en especes suivant l'esprit de Sydenham, et la méthode des botaniste, traduite sur la dernière édition latine, par M. Gouvier, A Lyon chez Jean-Marie Bruyet, Imprimeur-libraire, 1772

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 25/08/2020 Dernière modification le 23/04/2021

"Je suis convaincu que le + court moyen de perfectionner notre Art est de observer

1° à lui tout ou à l'exception des malades, aussi bien hommes et femmes que toutes sortes

2° S'interroger à propos de ce qu'il faut faire et pour qui faire.

Quand a-t' Histoire du maladie, il connaît :

1° de les ranger si des symptômes certains et définis, avec le nom somme toute exactitude que le distingueraient des malades, car on trouve malades malades qui sont rangées : I^e un genre et II^e un nom, et qui, en revanche, pour gagner lymphomes différents n'annoncent pas leur essence, et demandent à mi^e curiosité affinée."

2° "Et j'ajoute 2^e plus que celui qui écrit l'Histoire des malades, renonce propre temps à l'hypothèse qu'il soit nécessaire, et qui empêche d'obtenir une attestation du phénomène naturel du malade, que son intérêt qui est ^{qui} portant. Il suffit en cela que les malades qui, lorsque ils sont portés, ont souffert de marquer jusqu'aux lippes, et aux têtes de la nature, qui se rencontrent sur le visage de la renoncer qui ils regardent."

3° "Il faut au 3^e plus que celui qui décrit une maladie avec soin de distinguer les symptômes qui l'accompagnent nécessairement qui sont moins, de ceux qui sont qui sont rares et fortuits

BnF
MSS

les que sont qui dépendent de l'empêchement
mais."

"cit. leur rôle in Saenger

Nosologie mod. med. Gounin

Duc. Prép. n° 86-89.

et, lorsque l'on le rapporte à cette idée
l'ont regardé de

l'opinion que, lorsque les patients se trouvent
dans un état de confusion ou de délire, il est
nécessaire d'en délivrer pour faire face à
leur état une méthode basée sur la théorie de
l'auto-suggestion. C'est à dire qu'il faut faire
que l'état de confusion soit mis en relation avec
une situation dans laquelle l'individu a été
éveillé par l'application de méthodes de
thérapie psychologique.

Il existe deux types de thérapie psychologique :
la thérapie psychologique et la thérapie psychomotorique.
La thérapie psychologique consiste à faire agir
l'individu sur lui-même, en utilisant des méthodes
de suggestion et d'hypnose. La thérapie psychomotorique
consiste à faire agir l'individu en utilisant des méthodes
de mouvement et de coordination du corps.

Le résultat de la thérapie psychologique est généralement
plus rapide que celui de la thérapie psychomotorique.
Cependant, la thérapie psychomotorique peut être plus efficace
dans certains cas, par exemple lorsque l'individu a des difficultés
à se concentrer ou à se concentrer sur une tâche.